



橋北中学校だより

令和5年4月26日(水)

第1号 文責:奥田
津市立橋北中学校

令和5年度 橋北中学校 4月の様子をお届けします

4月6日(木)、着任式と始業式が行われました。新2・3年生の生徒は少し緊張しながらも、落ち着いた様子で式に臨んでいました。始業式では「気づくこと」、「仲間」、「命」を大切にして欲しいということと、新学期は自分を変えるチャンスでもあり、このタイミングをいかして欲しいという思いを伝えました。



翌4月7日(金)には令和5年度入学式が行われ、新入生179名を迎えました。新2年生209名、新3年生208名、全校生徒596名で令和5年度の橋北中学校が船出しました。教育は、学校と家庭、地域がそれぞれの役割を果たしながら互いに協力して進めることが何より大切と考えます。どうか橋北中学校の教育に温かいご理解とご協力をお願いいたします。私たち教職員は一人丸となり、生徒たちの持てる力や良さを伸ばし発揮させることができるよう取り組んでまいります。



4月10日(月)には新入生のオリエンテーションが行われました。前半は各部活動の紹介、後半は橋北中学校での一年間を生徒会の執行部が紹介しました。



また、タブレット端末の貸与式も行われ、新入生の代表にタブレットを手渡しました。津市から貸与されている大切な端末です。3年間、さまざまな場面で活用していくこととなります。大切に使って欲しいと思っています。



4月13日(木)には1年生対象の交通安全教室が行われました。体育館で交通安全の講話を聞き、その後、運動場での自転車の正しい乗り方の講習とシートベルトの効果体験会が行われました。私たちの校区は鉄道や幹線道路があり、車両も歩行者も非常に多いところがあります。あらためてこの日学んだことを生かし、交通安全に留意した行動を心がけて欲しいと願っています。





4月17日（月）の4限目には生徒会役員、学級役員の認証式及び生徒会役員の新旧交代セレモニーが行われました。新型コロナウイルス感染防止の観点から、これまで全校集会を開くことが難しく、昨年度の新旧交代セレモニーはオンライン配信での開催でした。今年度からは体育館に全校生徒が集っての会となり、あらためて本校の規模の大きさを感じる瞬間でもありました。



認証式では、この先、学校や学級の代表として役割を果たしていこうという意気込みを感じる返事が聞かれ、今後の活躍が楽しみにになりました。新旧交代セレモニーでは旧生徒会役員一人ひとりから活動を通して考えたことや全校生徒への思いが伝えられ、その思いは新役員に引き継が

れました。今年度も生徒会役員を中心に、生徒議会や実行委員会が活発に活動し、生徒の手でより良い学校生活が築かれていくことを願っています。

部活動では中体連の春季大会をはじめ、協会等の大会が各地で開催されています。昨年度までは感染防止の観点から保護者の参観が制限される大会が多くありましたが、今年度からは緩和されています。（会場の状況にもよりますが）ぜひ、生徒たちのがんばる姿をご覧いただければと思います。お家では見せない姿が見られるのではないのでしょうか。次回の学校だよりでは大会等の結果もお届けしたいと思っております。

国は休日における学校部活動の地域移行を示していますが、津市においては、今年度も引き続き学校部活動を継続することとしており、本校も昨年度同様に各部の活動を行っていきます。

お時間をとっていただき、ありがとうございました

4月17日（月）からの一週間にわたり定例の家庭訪問をさせていただきました。お忙しい中、貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。わずかな時間ではありましたが、お聞かせいただいた声は今後の教育活動にいかしてまいります。今後も三者懇談会や授業参観など保護者のみなさまにはお時間をとっていただく機会がございます。どうかご理解とご協力をいただきますよう、お願いいたします。



毎朝、正門近くの交差点に立って生徒たちが登校の様子を見守っています。まだまだ自転車での登校に慣れていない1年生、ちょっぴり余裕が感じられる2年生や貫禄の3年生。みんな気持ちよくあいさつを返してくれます。

また、交差点に小学校の子たちが差し掛かると、通過するまで時間がかかっても待っていてくれます。毎朝、そんな気持ちいい光景に出会えています。交通量の多い交差点ではありますが、中学校の子たちが小学校の小さな子たちの姿を見ることができるとはいいことかもしれませんね。こんなに大きくなったんだよ、みんな。